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Ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Monte Azul Paulista

REQUERTMENTO N' 44 / 2021

CONSIDERANDO que existem alguns postes na R. Jovita Pereira Plaza,

imediações da residência do Superintendente do SAEMAP onde está instalada
iluminação com LED;

CONSIDERANDO que, segundo o gerente regional da CPFL essa

iluminação só pode ser substituída com o aval e consentimento da CPFL;

REQUEIRO à Vossa Excelênci a, ouvido o douto Plenário e observadas as

Íormalidades legais, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que este

nos informe como a PreÍeitura fez a substituição da iluminação da CPFL nos postes

das imediações da casa do superintendente do SAEMAP, na Rua Jovita Pereira Plaza,

e que nos envie o pedido de autorização feito para a CPFI- bem como a autorização

da empresa para execuçâo do serviço.

Monte Azul Paulista, 24 de agosto de 2021.
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Ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Monte Azul Paulista

REQUERTMENTO N" 45 / 2A21

CONSIDERANDO que já foi questionado no passado, inclusive na
justiça, sobre a retirada de caminhões de terra da área do Distrito lndustrial;

CONSIDERANDO que para que isso ocorra deve ter sido feito um
acordo para tal;

CONSIDERANDO que fomos informados de que houve uma reunião

entre o Superintendente do SAEMAP, Secretário de Obras e Prefeito Municipal e que

a retirada de caminhões de terra voltou a ocorrer.

REOUEIRO à Vossa Excelência, ouvido o douto Plenário e observadas as

formalidades legais, que seja oficlado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que este

nos envie informações sobre os caminhões de terra que estão sendo retirados do

Distrito lndustrial, pois isto já foi objeto de investigação na justiça e voltou a

acontecer, motivo pelo qual precisamos de explicações sobre o tema em questão.

Monte Azul Paulista, 24 de agosto de 2021
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